



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

George Heidgerken, nuevo presidente de IFAH

La seguridad alimentaria, la innovación o la prevención de enfermedades animales, entre los principales objetivos del nuevo presidente de la Federación Internacional de la Sanidad Animal

Madrid, 27 de marzo de 2015. La Federación Internacional de la Sanidad Animal (IFAH), anunció el nombramiento del alemán George Heidgerken, como nuevo presidente este organismo internacional al que pertenece España a través de Veterindustria, patronal nacional del sector de sanidad y nutrición animal.

Con este nombramiento que tuvo lugar el pasado 18 de marzo, IFAH sustituye en la cúpula de la organización al hasta ahora máximo responsable, Jeff Simmons, para el que Heidgerken solo ha tenido palabras de reconocimiento por el trabajo realizado durante su mandato.

Igualmente, el nuevo responsable de IFAH agradeció al consejo de la federación que representa a las compañías y organizaciones empresariales de fabricantes de medicamentos veterinarios, su nombramiento para los próximos dos años, a la vez que manifestó su alegría por "estar deseando potenciar el sector de salud animal" al mismo tiempo que señaló los objetivos que se ha marcado para su mandato, entre los que están los relativos a la seguridad alimentaria, la innovación, los animales de compañía y los asuntos de sanidad global pues cada día cobra más importancia la relación entre la salud animal y el bienestar del ser humano.

George Heidgerken es en la actualidad vicepresidente corporativo de Boehringer Ingelheim y responsable mundial de esta compañía en el área de sanidad animal, ámbito en el que tiene una contrastada experiencia, pues con anterioridad fue presidente y director general de Boehringer Ingelheim Vetmedica Inc. en EE.UU., donde fue responsable de marketing y ventas, investigación, desarrollo y fabricación.

Para Carel du Marchie Sarvaas, director ejecutivo de IFAH, "George Heidgerken tendrá un papel crucial a la hora de dar a conocer nuestra

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

visión de un mundo más sano a través de un sector como el de la sanidad animal más innovador, responsable y sostenible”, al mismo tiempo que mostró también su satisfacción por poder trabajar junto a él. (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com